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Nom et adresse de 

l’école   
  

 

 
PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 

du 12 /11/ 2024  
 

 
MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE 

Inspecteur de l’éducation nationale : Julia VUILLAUME                   Excusée 

MEMBRES VOTANTS 

 Présent Excusé 

Directeur de l’école - Président :  Steven OLIVIER X  

Conseillère municipale: Claudine  TRENTESAUX X   

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE 
 Sophie MASURE  X  

 Angéline PONCET  X  

 Steven OLIVIER   X  

 Audrey ASSOULY X  
 Marion LAURE   X 

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES 
  Julien CANCIANI  X  
Charline GUYENNON  X  
Hassana DAVAL  X  
Fanny DAVID X   
Loïca LANEYRIE   X 
Gaëlle SEON  X  
Lucie FILLAT  X  

 
 

Procès-verbal établi le 12/11 /2024 

 

Date : 16/11/2021 

 

Heure de début : 18h30 

 

Choix d’un secrétaire de séance : Poncet Angéline 

 

Ordre du jour voté à l’unanimité : 
 
1 PRESENTATION DE LA NOUVELLE ASSEMBLEE1. 
2 BILAN DE LA RENTREE SCOLAIRE 2024-2025 (effectifs, locaux, matériel) 
3 ADOPTION ET VOTE DU REGLEMENT INTERIEUR 
4 PRESENTATION DES ACTIVITES PEDAGOGIQUES COMPLEMENTAIRES4. 
5 PROJETS PEDAGOGIQUES 
6 EVALUATION D'ECOLE 

 

Marion LAURE et Léa DOBLI enseignantes, Loïca LANEYRIE et Julien CANCIANI représentants de 
parents d’élèves sont excusés. 
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1 PRESENTATION DE LA NOUVELLE ASSEMBLEE 
 
Le conseil d'école est composé des membres suivants : directeur d’école, les enseignants de l’école, 
Monsieur le Maire ou un adjoint, les représentants de parents d’élèves en nombre égal au nombre de 
classes.  
Monsieur le Directeur souhaite la bienvenue aux nouvelles personnes qui rejoignent l’assemblée cette 
année.  
Les représentants de parents d’élèves pour cette année sont : Fanny DAVID, Hassana DAVAL, Lucie 
FILLAT, Loïca LANEYRIE, Julien CANCIANI, Charline Guyennon et Gaëlle SEON.  
 

2 BILAN DE LA RENTREE SCOLAIRE 2024-2025 (effectifs, locaux, protocole sanitaire) 
Effectifs 

 

Classe Enseignant Atsem AESH Effectif 

Classe 1 

PSMS 

Audrey 

ASSOULY 

Catherine 

DUWEZ 
Joëlle NGUYEN DUC 
LONG-CATTIAUX 

15 PS + 9 MS 

= 24 élèves 

Classe 2 

PS MS 

Léa DOBLI 

Angéline 

PONCET 

Laura 

BOURGEOIS 
Widad ZEID  

Laurence EVIEUX 
Ghislaine 

BRUNET-BELLOT 

12PS + 10 MS 

= 22 élèves 

Classe 3 

GS 

Marion 

LAURE 

Steven 

OLIVIER 

Anna WAISS 

 
Laurie DUMOUCHEL 24 élèves de 

grande section 

Classe 4 

MSGS 

Sophie 

MASURE 

Angélique 

WAISS 

 

Ghislaine BRUNET-
BELLOT 

10 MS + 

14GS 

24 élèves  
 

Il y a donc cette année 94 élèves scolarisés alors qu’il y en avait 106 l’an dernier. Cela permet d’avoir 
des effectifs limités à 24 élèves par classe malgré la fermeture de classe. En collaboration avec le 
PIAL, l’équipe pédagogique a pu préserver les mêmes AESH que l’an dernier. Il y en a au moins une 
par classe pour aider des élèves à besoins particuliers. 
 
 Il y a 28 élèves de petite section, 29 élèves de moyenne section et 38 élèves de grande section. 
  
Le travail de prévision d’effectifs pour l’an prochain, en lien avec la municipalité et les services de 
l’Education Nationale, indiquent un effectif de l’école à 86 alors que le seuil indicatif de fermeture de la 
quatrième classe est à 84. Il sera donc important de réaliser dès le mois d’avril les opérations 
d’inscriptions pour la future année scolaire afin d’obtenir des éléments prévisionnels le plus justes 
possibles.  
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Locaux 
 
La fermeture d’une classe a permis aux enseignants de bénéficier de locaux disponibles. Ainsi, la salle 
classe 5 est utilisée comme salle d’espace à scénario. Les enseignants ont regroupé le matériel de 
dinette, le matériel pour jouer à la poupée ou au docteur qui n’était plus utilisé dans les classes. 
L’équipe enseignante a aussi mis en place un atelier glacier. L’objectif est de proposer une mise en 
scène dans un cadre motivant pour l’enfant, reprenant une situation concrète de la vie réelle afin de 
donner du sens aux apprentissages. A travers des situations jouées dans ces espaces, les enfants 
travaillent leurs compétences langagières et numériques, en commandant des glaces ou en dressant 
le couvert par exemple. 
 
Suite aux demandes de travaux, les sanitaires de petite section ont été repeints cet été. Une nouvelle 
douche pour laver les enfants sans se baisser a aussi été installée dans les sanitaires de petite 
section. Enfin, pendant les congés d’automne, un renfort en métal a été fixé en bas du mur de la 
garderie qui se détériorait. L’équipe pédagogique remercie la maire pour ces travaux qui améliorent les 
conditions d’accueil des enfants et les conditions de travail des adultes. 
Concernant le projet de renouvellement de la cour, une cour d’école récemment réaménagée doit être 
visitée à Val Revermont mardi prochain par les élus et le directeur d’école pour avoir des idées sur ce 
qui pourra être réalisé. 
 

Matériel 
 
Dans les classes de Sophie MASURE et Angéline PONCET, des écrans numériques interactifs ont été 
installés. Afin de pouvoir profiter des possibilités pédagogiques offertes par ce matériel, il reste à relier 
les écrans au réseau et à former les enseignantes.  
 

 
3 ADOPTION ET VOTE DU REGLEMENT INTERIEUR 

 

Le conseil des maîtres, la municipalité, les représentants de parents d’élèves n’ont pas souhaité 
proposer de modification au document qui a été mis à jour l’an dernier. Le règlement intérieur est donc 
reconduit sans modification.  
 

4 PRESENTATION DES ACTIVITES PEDAGOGIQUES COMPLEMENTAIRES 

 

Depuis le début du mois d’octobre, de 13h à13h50, les élèves de grande section repérés par les 
enseignants comme ayant besoin de soutien, font des activités ludiques en petits groupe reprenant les 
compétences de moyenne section en numération et en phonologie.  
D’autres enfants bénéficieront de soutien sur d’autres domaines pour les prochaines périodes. Les 
enseignants expliquent aux parents concernés le contenu des séances. Les enfants ne sont pas 
systématiquement pris en charge par leur enseignant, cela peut être un autre enseignant de l’école. 
Marion LAURE et Steven OLIVIER sont déchargés de ce temps. 
 

5 PROJETS PEDAGOGIQUES 
 
Projet théâtre 
 
Cette année, les enseignants ont souhaité mettre en place un projet théâtre. L’objectif est de 
permettre aux élèves de partager leurs émotions, leurs idées, de s’exprimer avec le corps ou 
le langage devant un public.  Ce sera aussi l’occasion de créer une dynamique de classe, de 
vaincre sa timidité ou au contraire d’apprendre à canaliser son énergie, de prendre conscience 
de l’espace, de l’autre, de mobiliser et de développer son imaginaire.   
 
L’équipe enseignante a donc rencontré un professeur de théâtre qui a déjà travaillé avec des 
classes de maternelle : Virginie Turquois Cornet. Nous avons commencé à élaborer un projet 
avec 10 séances pour chaque classe et une représentation finale par classe. 
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Travail en demi-classe et représentation devant les familles de chaque classe. Cette 
représentation n'aura pas lieu le même jour que la fête de l'école.  
Peut-être sur la période d'avril (nb : dans les jours qui ont suivi le conseil d’école les dates du 
17 et 18 avril ont été arrêtées pour la représentation devant les parents).  
 
Le sou des écoles a validé l'intégralité du financement pour un budget de 3520 euros, l’équipe 
enseignante les remercie pour leur soutien. 
 
Afin d’avoir une culture théâtrale commune, chaque classe se rendra au théâtre en partenariat 
avec le théâtre de Bourg en Bresse dans le cadre des petites scènes vertes ; le théâtre 
propose une programmation et Grand Bourg agglomération prend en charge le transport. 
 
La classe de grande section de Steven OLIVIER ira voir « la fabuleuse histoire de BasarKus » le 5 
décembre à 9h30 à la salle des fêtes de Marboz.  C'est un spectacle de cirque contemporain, avec 
un duo d’artistes qui mêlent le cirque et  la danse. 
La classe de moyenne et grande de Sophie MASURE ira voir « Nü » à la salle des fêtes de Tossiat le  
20/03 à 14h30. C’est un spectacle d’exploration musicale autour des rituels de l’habillement. 
Les deux classes deux classes de petite et moyenne section iront voir « Sous le manteau » le 2/06 à 
10h au théâtre de Bourg en Bresse. C’est un spectacle danse  avec  un manteau pour deux 
danseuses. 
Les places de spectacles sont financées par le sou des écoles. 
 
Le lundi 9 décembre à 10h, la crèche multi-accueil de Ceyzériat fait venir des artistes pour un 
spectacle sur le thème de l’inclusion dans le cadre de la semaine de l’inclusion. Les deux classes de 
petite section et les enfants accompagnés par une AESH iront voir le spectacle. 
 
Les enseignants solliciteront les parents pour accompagner et encadrer ces sorties et pour aller voir 
des spectacles. 
 
 
Décloisonnement 
 
Les effectifs des classes et les locaux disponibles ont rendu possible la mise en place d’un 
décloisonnement cette année. L’après-midi de 14h10 à 14h45 les élèves de grande section sont 
regroupés par groupes de 9 ou 10. Une rotation a lieu sur la semaine pour que chacun bénéficie d’un 
temps de graphisme avec Angéline PONCET ou Audrey ASSOULY, d’un temps sur la discrimination 
visuelle avec une ATSEM, d’un temps de phonologie avec Sophie MASURE, ou d’un temps de 
résolution de problèmes numériques ou non avec Marion LAURE ou Steven OLIVIER. 
 
Lectures de élèves de l’école élémentaire 
 
Les élèves de la classe de CE1 CE2 de Laura DUNANT viendront lire des albums aux enfants des 
classes de grande section, de moyenne et grande section et dans la classe de petite et moyenne 
section d’Angéline PONCET. 
 
Mme ASSOULY a mis en place un partenariat avec Mme JOBAZE et sa classe de CE1. Les CE1 
viendront lire et les petits raconteront des histoires étudiées en classe 
 
Motricité 
 
Au cours de la première période, chaque classe a travaillé de manière indépendante. Pour cette 
seconde période, l’équipe enseignante met en place des ateliers en commun autour du thème « lancer 
et faire rouler ». 
 
Bibliothèque municipale 
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Le directeur remercie la municipalité d’offrir la possibilité d’un partenariat avec la médiathèque 
municipale. Les enfants se rendent à la bibliothèque une fois par période. La bibliothécaire Fanny 
MARECHAL et son équipe de bénévoles proposent des ateliers autour du livre. Chaque enfant peut 
emprunter un livre.  
 
6 EVALUTATION D ECOLE   
 
Notre école est engagée dans la démarche d'évaluation d'école pour cette année 2024/2025.  
Dans un premier temps, les enseignant doivent renseigner un rapport d’auto-évaluation avec quatre 
domaines : 
 
Apprentissages et parcours des élèves,  
La vie de l’élève et le climat scolaire,  
L’établissement dans son environnement institutionnel et partenarial  
Acteurs, fonctionnement et stratégie de l’établissement 
 
La prise en compte de l’avis des acteurs de l’école par le biais de questionnaires est un outil 
recommandé pour réaliser l’auto-évaluation. Ainsi, l’équipe enseignante a réalisé des questionnaires 
en ligne, à partir d’une trame fournie par l’éducation nationale. Ces questionnaires seront transmis aux 
parents d’élèves et aux adultes qui travaillent à l’école. Les élèves de moyenne et grande section 
auront aussi un petit questionnaire à réaliser en classe avec un enseignant pour recueillir leur ressenti.  
 
 Le rapport d'auto-évaluation sera envoyé à une équipe d’évaluateurs externes qui sera composée d’un 
inspecteur de l’éducation nationale et de 3 conseillers pédagogiques. 
Le résultat de l’évaluation sera communiqué en conseil d’école et guidera l’équipe enseignante pour 
l’élaboration d’un projet d’école. 
 
COOPERATIVE SCOLAIRE 
Le directeur a transmis aux familles un appel à cotisation pour la coopérative scolaire, pour l'instant 
seulement 20 familles ont payé la cotisation, un rappel papier sera fait aux familles.  
 
Questions des parents : sécurité aux abords de l'école 
 

_Sécurité parking coté chemin du Vallon  
Il y a une forte pente d’un côté du parking. Une voiture dont le conducteur avait mal mis son 
frein à main a dévalé la pente sans conducteur et terminé sa course dans un poteau. L’issue 
aurait pu être plus grave. La municipalité va étudier la possibilité de mettre une rampe de 
protection.  

 
_ Beaucoup de parents stationnent sur le trottoir ce qui contraint les piétons à marcher sur les voies de 
circulation et à se retrouver face aux voitures qui montent la route. Il y a aussi du stationnement sur les 
places handicapées par des personnes non autorisées, ce qui contraint les parents d’enfants en 
situation de handicap à se garer plus loin. Sur ces problématiques, une sensibilisation par mail sera 
faite par le directeur d’école avant  d’envisager des campagnes de verbalisation.  
 
Heure de fin : 20h13 
 
 

Le président, directeur de l’école  
Nom :  OLIVIER Steven 

 
 

Signature 

 
Le  secrétaire,   

Nom : PONCET Angéline 
Fonction : adjointe 

 
Signature 
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